

TARI TRADISI JOGED SONDE KE TARIKREASI “JENCKER JOLO” KARYA HARRY ZARDI DI SANGGAR LATAH TUAH PEKANBARU PROVINSI RIAU

NAMA :SYAFRIANA
NPM : 136710044

ABSTRAK

Tari menurut Soedarsono (1977: 23), adalah gerakan-gerakan luar yang ritmis dan lama-kelamaan nampak mengarah kepada bentuk-bentuk tertentu. Tari kreasi *Jengker Jolo* diciptakan oleh Harry Zardi pada tahun 2016. Tari tradisi Joged Sonde ke tari kreasi “*Jengker Jolo*” menceritakan kehidupan tentang kebiasaan masyarakat di Desa Sonde Kecamatan Rangsang Pesisir Kabupaten Kepulauan Meranti yaitu tentang kehidupan masyarakat sonde, tari tradisi joged sonde yang mempunyai peranan yang sangat penting dalam sarana hiburan dan dipertunjukkan pertama kali pada tahun 1960-an diacara pesta perkawinan, pertunjukan ini dapat membangun solidaritas yang tinggi dalam lingkungan masyarakat karena dapat mengajarkan kepada generasi mudanya bagaimana cara kerjasama dan membina rasa kekeluargaan antar masyarakat. Konsep karya tari yang menjadi acuannya adalah proses penampilan tari tradisi joged sonde masyarakat Suku Akit Kecamatan Rangsang Pesisir Kabupaten Meranti yang berdasarkan gerak-gerak dan musik dalam tari tradisi joged sonde asli. Gerak dalam tari kreasi “*Jengker Jolo*” yaitu gerak petik bunga, gerak lenggang patah hati, gerak lenggang siku, gerak gelek, gerak itek, gerak step, gerak merpati dua sejoli, gerak twist, gerak sergek 4 arah, gerak dua siku. Sumber dan jenis data adalah data primer dan data skunder, yang mana data primer wawancara partisipan, dan data skunder adalah data yang di dapat tidak langsung atau melalui buku dan mengambil dokumentasi. Metode yang digunakan adalah kualitatif yang menggunakan teknik pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian tari kreasi “*Jengker Jolo*” ditarikan oleh 5 penari wanita dan 5 penari pria yang berdurasi kurang lebih 7 menit, yang iiringi oleh alat musik akordion, bebano, biola, gong dan vokal. Tari kreasi “*Jengker Jolo*” ini berfungsi sebagai hiburan.

Kata Kunci : Tari, Tradisi, Kreasi, Jengker Jolo